



A trois semaines de Noël, de nouveaux articles tels que les jouets, sapins, et vêtements, sont en train d'être installés dans les rayons.

C'est le branle-bas dans certains magasins et grandes surfaces de la ville de Yaoundé. Avec la venue des fêtes de Noël et de Nouvel An, les rayons des commerces sont en train d'être achalandés. C'est le cas dans un supermarché situé au lieu-dit Warda. Avant-hier 1er décembre, l'on démontait une bonne partie des rayons en bois. Ils ont été astiqués pendant que l'on ravitaillait d'autres en nouveaux articles. Des cartons de vêtements, jouets, sapins et autres accessoires ont été déposés sur le sol. D'après Fateh Gurnani, responsable du magasin, des containers d'articles sont arrivés la veille. « Ils proviennent de Dubaï, Turquie, Chine et France », explique-t-il.

Pour les exposer, il a fallu dégager tous les articles en solde. Ces invendus seront parqués au sous-sol. Pour le moment c'est le neuf et le beau qui colorent ces espaces. Solange M. et son époux qui ne travaillent pas très loin de là, ont profité de la pause de midi pour faire quelques emplettes. Le couple vient d'acheter deux grandes poupées à peine sorties des cartons pour leurs jumelles, à raison de 30 000 F. « On préfère s'en débarrasser maintenant parce qu'après ce sera difficile », explique la dame. Le rayon liqueur est également bien fourni. D'après M. Gurnani, toutes ces boissons ont été achetées sur place. « On préfère s'approvisionner directement ici, car cela nous revient moins cher. Nous sommes prêts pour les fêtes de fin d'année », assure-t-il.

C'est presque le même scénario dans un autre supermarché. Un employé est en train de ranger de nouveaux jouets sur les étagères. Et il y en a pour tous les goûts. Un rayon attire particulièrement l'attention, celui des friandises, notamment des chocolats. Les responsables ont pris la peine de faire de jolis paquets avec des papiers cadeaux pour les clients. « Nous voulons faciliter la tâche à nos clients, ils ne prendront plus la peine de confectionner les emballages pour leurs cadeaux », explique le chef de rayon. Certaines liqueurs ont également été emballées. Par contre, pour ce qui est des sapins, rien n'est encore visible. L'on indique ici que ces articles arrivent bientôt. Les produits alimentaires, notamment des fromages, foie gras, et autres charcuteries seront disponibles une semaine avant le 25 décembre.

Les magasins spécialisés dans les vêtements et chaussures sont pleins à craquer. Virginie Monthe, responsable de l'un d'entre eux, affirme que tout est prêt dont les articles pour enfants, cibles principales en cette période. « Très peu d'adultes s'achètent des vêtements pendant les fêtes de fin d'année. J'ai tout ce qu'il faut pour les enfants », ajoute la vendeuse. Outre les magasins, certaines rues de la capitale sont inondées de jouets, sapins, guirlandes et autres accessoires.

Source : L'Elite du Vendredi 4 Décembre 2020 -N°050
